Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Longages

Publié le 01/06/2018 à 03:49, Mis à jour le 01/06/2018 à 08:25

Ils ont joué le jeu



Activité jeux./ DDM.G.Ruquet

Grande animation à la médiathèque où une vingtaine de jeunes, d'adolescents et de mamans avaient répondu à l'invitation de la ludothèque et médiathèques départementales. En effet, Audrey Zachariou et Stéphanie Lin de la ludothèque mobile «tous en jeu» y organisaient une après-midi dans le cadre d'un partenariat avec la bibliothèque départementale de prêts et la médiathèque locale.

L'après-midi consistait à mettre des jeux à disposition, à en expliquer les règles, à animer la séance. Ces jeux sont la propriété de la ludothèque et sont itinérants. Ils sont proposés dès l'âge de trois ans.

La prochaine animation à la médiathèque sera proposés par Sabrina le mercredi 13 juin de 14 à 15 heures pour les jeunes de 6 à 10 ans , de 16 à 17 heures pour ceux de 3 à 5 ans. Le thème de l'atelier sera la fabrication d'un instrument de musique.

La Dépêche du Midi

LONGAGES

VIE LOCALE